Fin de 'tapados' y 'cargadas'

CLAUDIA SALAZAR

El PRI dio ayer un vuelco en su historia de "tapados" y "cargadas", al decidir que no dará su apoyo a alguien emanado de sus filas para buscar la candidatura presidencial en 2024.

Por primera vez, el tricolor va a postular a una mujer, pero será un perfil externo: la panista Xóchitl Gálvez.

La decisión no fue fácil de procesar, al dejar sin respaldo a Beatriz Paredes, para privilegiar las posibilidades de triunfo del Frente Amplio por México.

Sin llegar aún a un acuerdo con Paredes sobre su declinación, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, anunció la decisión del partido para dar todo su apoyo a la "candidatura única" de Gálvez.

Dijo que se tomó tal decisión para apoyar al perfil más competitivo, a fin de ganar la elección presidencial del 24.

El anuncio se pospuso casi tres horas, pues en la sedel tricolor hubo encuentros del dirigente priista con sus homólogos del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, en los que estuvieron Paredes y Gálvez.

"La información indica una ventaja amplia y consolidada por parte de nuestra compañera Xóchitl Gálvez y, en ese sentido, con toda responsabilidad debemos actuar con inteligencia y estrategia, porque primero está México para todos nosotros", expresó Alito.

"Por esas razones, los 32 comités directivos estatales, los 2 mil 450 comités directivos municipales y los 90 mil seccionales en el país, así como nuestros sectores de organizaciones nacionales, hemos tomado la decisión de respaldar la candidatura única en la persona de Xóchitl Gálvez para encabezar el Frente Amplio por México".

En referencia a las encuestas del Comité Organizador, cuyos resultados dieron 15 puntos de ventaja a Gálvez sobre Paredes, Moreno consideró que se debe ir con quien sea más competitiva.

"Hemos hecho acopio de toda la información disponible, seria y veraz, para determinar de manera precisa las preferencias para encabezar el Frente Amplio por México", sostuvo.

"Cuando hay ventajas consolidadas, tenemos que ir en una sola dirección para mantenernos cohesionados y con la alternativa más competitiva".

Aseguró que el acuerdo de respaldar a Gálvez contó con la anuencia de Paredes.

"Beatriz es una gran compañera. Hemos estado en comunicación permanente con ella, hemos sostenido reuniones y por ello llegamos hasta este momento", aseguró.

Alito refrendó el apoyo a Gálvez, porque, dijo, con ella se le podrá ganar a Morena.

Ven maltrato a Beatriz

CLAUDIA SALAZAR

El senador priista Jorge Carlos Ramírez Marín acusó que hubo un maltrato innecesario para Beatriz Paredes y que pudo haber sido más pulcra la forma en que se planteara su retiro de la contienda del Frente.

"Me parece un maltrato innecesario. Con lo de hoy, solo creo que pudo ser más pulcro", opinó sobre el apoyo que su partido dará a Xóchitl Gálvez.

El legislador yucateco también criticó que haya sido el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, quien reconoció que la senadora priista iba abajo en las encuestas.

"Alguien tiene que ganar y alguien tiene que perder, pero es mejor cuando se siguen las reglas acordadas, se procede con transparencia", señaló.

Reprobó el proceder con quien se apuntó en el proceso interno, hizo un esfuerzo y arriesgó su prestigio.

Ramírez Marín dijo que no le correspondía a su partido descalificar a su propia candidata, sin siquiera mostrar resultados de las encuestas.